

Córdoba.

Los detenidos pertenecen a la organización Montoneros. Se hallaban en 2 refugios, en uno de los cuales había una "cárcel del pueblo", armas de diversos calibres y explosivos.

También fueron detenidos 3 guerrilleros de la organización Ejército Revolucionario del Pueblo, en La Plata.

EXCELSIOR

La CGT Argentina Pide que se Decrete el Estado de Emergencia Económica en el País

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AFP, AP y Latino). La Confederación General del Trabajo (CGT) pidió hoy al gobierno argentino que decreta a la brevedad posible el estado de emergencia económica en todo el país, para paliar de alguna manera la crisis por la que atraviesa la nación. En tanto, Nicasio Sánchez Toranzo fue elegido como presidente de la Cámara de Diputados, en una votación en que sólo estuvo presente el quórum mínimo de legisladores.

A la reunión, citada especialmente para elegir al presidente de ese cuerpo legislativo, asistieron 122 diputados de un total de 243, y al promediar la sesión se incorporaron otro nueve. La votación arrojó 118 votos en favor de Sánchez Toranzo.

Los de la Unión Cívica Radical, segunda fuerza política del país, decidieron no participar en la reunión, arguyendo que el Poder Ejecutivo, presidido por Isabelita Perón, había vulnerado abiertamente el principio de la separación de poderes, al designar con anterioridad a Nicasio Sánchez.

En tanto, el obispo de Paraná, monseñor Adolfo Tortolo, presidente de la Conferencia Episcopal Argentina y vicario general de las Fuerzas Armadas, emitió un documento en el que señaló que "la nación está sumergida en una atmósfera de drama" al mismo tiempo que instó a "quitar todo rastro de escándalo y todo signo de corrupción".

Tortolo, considerado como uno de los obispos más moderados y conciliadores de la iglesia católica argentina, hizo un largo análisis de la situación política y económica del país y culpó de la difícil situación por la que atraviesa la nación a la "quebra y marginación de la ley moral".

La crítica del obispo de Paraná tiene —a juicio de los analistas políticos— gran relevancia, ya que se considera que de una u otra manera representa la voz de los elementos castrenses, en su calidad de vicario general de las Fuerzas Armadas.

Sánchez Toranzo, Elegido Presidente de la Cámara de Diputados

PETICION DE LA CGT

Casildo Herreras, secretario general de la CGT, señaló al mediodía a la salida del despacho del ministro de Economía, Pedro Bonanni, que había pedido en nombre de los trabajadores argentinos que se decreta lo más rápido posible el estado de emergencia económica durante 90 días, lapso durante el cual se prohíba la suspensión o despido de ningún obrero o empleado, hecho que ha estado ocurriendo con irusitada frecuencia en los últimos tiempos, debido a una recesión nacional, dijo.

Especificó el dirigente que había señalado la necesidad de que el gobierno otorgue una línea de créditos a las empresas para que éstas puedan pagar los aumentos salariales concedidos.

Fustigó con rudeza al ministro del Trabajo, Cecilio Conditti, quien ayer atribuyó a "una maniobra orquestada desde el exterior" las versiones que indican que existen 250.000 cesantes en el país, a causa de los despidos y cierres de fábricas. "Es lamentable que el ministro haya dicho eso —dijo Herreras—, los hechos demuestran que no sabe donde está parado".

Sostuvo además que la C. G. T., ha comprobado que algunos cierres de fábricas son deliberados, pero que en la mayoría de los casos se deben a que los propietarios se ven imposibilitados a pagar los salarios.

Fuentes allegadas a la Casa Rosada aseguraron que era posible que en las próximas horas se reúna el gabinete para analizar la proposición de la CGT.

DECLARACION DE BENITEZ

Esta madrugada, el ministro del Interior, Antonio Be-

nitez, aseguró ante la Cámara de Diputados que el gobierno no ha podido determinar la existencia de la organización criminal de ultraderecha denominada "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA).

Benitez compareció ante la Cámara Baja para responder a una interpelación planteada por los radicales, para que diera cuenta de la situación institucional del país.

El jefe de la cartera política del actual gabinete indicó que las leyes represivas dictadas en Argentina "tal vez no resultaron tan eficaces co-

mo habíamos pensado", en referencia indirecta a los más de 300 asesinatos ocurridos este año.

Consultado directamente acerca de las actividades de la AAA, de la que se dijo reiteradamente que el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega era el jefe, Benitez replicó que "no ha sido posible determinar" la existencia de esa organización.

Y concluyó preguntándose "si muchos hechos de violencia no han sido producidos por los mismos grupos a los que las víctimas pertenecían".



CASILDO HERRERAS, derecha, secretario de la central obrera argentina CGT, al pedir al gobierno el establecimiento en Argentina de un estado de emergencia económico durante 90 días. (AP) (Información en la página 3)